- Grußwort 10 Jahre Repair-Café Martinsviertel am 30.10.24

Liebe Engagierte des Repair-Cafés Martinsviertel,

Wer kennt das nicht? Der geliebte alte Radiowecker der Großmutter will einfach nicht mehr angehen. Natürlich kann man sich einen neuen kaufen. Aber das gleichmäßige Schnurren, das einen nun seit Jahren und Jahrzehnten in den Schlaf begleitet hat, fehlt einfach.

Oder das Handy, das eigentlich noch gar nicht so alt ist, macht nun plötzlich was es will – und das Geld für ein Neues gibt der Geldbeutel einfach nicht her.

Monat für Monat sind Sie da! Seit 10 Jahren helfen Sie, die Ehrenamtlichen des Repair-Cafés Martinsviertel, wo Sie können. Zu diesem Jubiläum gratuliere ich Ihnen von Herzen. Umtriebig und geduldig widmen Sie sich den Toastern, Kaffee- und Nähmaschinen, Radioweckern – was auch immer die Besucherinnen und Besucher im Gepäck haben.

Und dabei helfen Sie nicht nur sozial benachteiligten Menschen, sondern es gelingt Ihnen oft auch, liebgewordene Dinge zu erhalten, an denen vielfach auch so manche Erinnerung hängt.

In einer einladenden Atmosphäre bei Kaffee, Kuchen, belegten Brötchen und warmen Speisen, die eine Kochgruppe liebevoll zubereitet, nehmen Sie Ihre Besucherinnen und Besucher in Empfang. Und das alles geschieht gratis und auf Spendenbasis.

Damit schaffen Sie einen Raum der Begegnung und des Miteinanders, der Unterstützung und Solidarität, der nicht umsonst einen guten Anklang findet.

Darüber hinaus leisten Sie einen wichtigen Beitrag zu einem nachhaltigen Leben. Denn wir alle wissen, Umweltschutz beginnt im Kleinen. Wegwerfen ist out! Das zeigt sich auch darin, dass sich Ihnen eine Foodsharing-Gruppe angeschlossen hat und Lebensmittel verteilt. Klar ist, dass ohne Veränderung von Verhalten langfristig keine Nachhaltigkeit für die globale Gemeinschaft zu erreichen ist. Jede und jeder von uns ist hier gefragt und Sie gehen mit bestem Beispiel voran.

Mit Ihrem Einsatz übernehmen Sie soziale und umweltpolitische Verantwortung. Sie bringen sich ein und gestalten Ihre Umgebung mit. So funktioniert Demokratie!

Ich möchte Ihnen allen danke sagen für Ihren Einsatz, für Ihr Engagement und Ihre Zeit. Ich bedanke mich bei allen Reparateur*innen von Elektro- oder mechanischen Reparaturen, Nähmaschinen und Fahrrädern, bei den aktiven Näherinnen und – ganz wichtig für einen reibungslosen Ablauf –bei den Ehrenamtlichen an der Anmeldung. Nicht zuletzt geht auch mein Dank an Frau Karin Rewald, die das Repaircafé vor 10 Jahren gegründet hat, beim Vorsitzenden des Repair-Cafés Martinsviertel Ralph Müller und Herrn Pfarrer Manfred Werner, der dieses überkonfessionelle Angebot in seinen Räumen der Michaelsgemeinde stattfinden lässt, unterstützt und begleitet.

Ich wünsche Ihnen ein wunderbares Jubiläum.

Es grüßt Sie herzlich,

Ihre Barbara Akdeniz

Bürgermeisterin